

Editorial

Estimables lectores, nos complace inaugurar el año 2022 en un contexto de vuelta a la normalidad en el que la pandemia de Covid-19 va quedando lentamente atrás. En este primer número de 2022 queremos invitarlos a dar un paseo por las gélidas tierras de la Antártida acompañando a un grupo de geólogos en su trabajo de exploración y conociendo de primera mano cómo es trabajar en uno de los ambientes más inhóspitos del mundo. También queremos compartir con ustedes un trabajo de investigación sobre los efectos que la pandemia tuvo sobre la población estudiantil de la Universidad Nacional de Salta que nos invita a reflexionar sobre los difíciles tiempos que hemos vivido como comunidad. Para conocer un poquito más sobre el ambiente geológico que nos rodea, les traemos un artículo sobre el origen de las montañas que rodean nuestro Valle de Lerma, cómo se formaron, en que tiempo, cómo hacen los geólogos para estudiar la historia de nuestro paisaje. Finalmente, para cerrar el número les traemos una historia sobre los albores de la exploración científica en nuestro país, la historia de Carlos Ameghino, un naturalista viajero que se adentró en la Patagonia profunda a fines del siglo XIX para recolectar fósiles y estudiar la geología de esa región tan bella y majestuosa de nuestro país. Esperamos que disfruten la lectura y agradecemos a los autores por sus contribuciones.

Comité Editorial

Temas de Biología y Geología del NOA

Silvana Geuna

Carolina Montero

Soledad Valdecantos

Natalia Zimicz